

# Mandataria: “La participación de todas las miradas y voces es esencial para que podamos aspirar a un porvenir común”

28 JUN 2016



**Jefa de Estado se reunió con ciudadanas y ciudadanos que han participado en Encuentros Locales Autoconvocados del Proceso Constituyente.**

**“Lo que Chile logró fue abrir algo inédito en nuestra historia, que era una deliberación sobre la manera que como país concebimos el rol de los ciudadanos y nuestra convivencia cívica”, afirmó.**

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los ministros de Interior y Seguridad Pública, Mario Fernández; de Secretaría General de la Presidencia, Nicolás Eyzaguirre; y de Secretaría General de Gobierno, Marcelo Díaz; se reunió con ciudadanas y ciudadanos que participaron en Encuentros Locales Autoconvocados del Proceso Constituyente.

Esta etapa, que finaliza hoy, tuvo como objetivo dialogar en torno a los valores y principios; deberes, derechos y responsabilidades; e instituciones del Estado que deben fundar o estar mencionados en la Constitución.

Hasta la fecha, se contestaron en línea 83 mil consultas individuales y se inscribieron más de 15 mil Encuentros Locales.

“Hubo voces escépticas y llamados alarmistas, pero paulatinamente yo creo que primó la confianza en Chile y su gente. Y hoy podemos decir con alegría que fueron muchos más los que vieron, en este

llamado, una oportunidad para participar, entregar su opinión, escucharnos y fortalecernos como comunidad. Fueron muchos más los que entendieron que era preferible ser parte de la historia, que intentar frenarla”, aseguró la Mandataria.

La siguiente etapa del Proceso Constituyente serán los cabildos provinciales, los cuales se realizarán simultáneamente el 23 de julio.

“Esta no es una discusión matemática, no es cuántos más o cuántos menos. Lo que Chile logró fue abrir algo inédito en nuestra historia, que era una deliberación sobre la manera que como país concebimos el rol de los ciudadanos y nuestra convivencia cívica”, explicó la Mandataria.

Y agregó: “Y ése es justamente el espíritu que tiene que seguir inspirando el proceso de construcción de la Constitución. Yo quiero insistir en este punto porque creo que es esencial para el futuro que podamos construir entre todos: la política la podemos hacer todos, la participación de todas las miradas y voces es esencial para que podamos aspirar a un porvenir común”.

ETIQUETAS :

#Proceso

Constituyente